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その日は、朝からドタバタとして 

おりました。そうです。諫早川まつり 

の日です。販売のパンやジュースの準 

備で、メンバーや手伝いに来てくれる 

人で、ドンキー内はすでに活気にあふ 

れてました。 

夕方六時過ぎにドンキーの店のす 

ぐ前で、名物のながーいそうめん流し 

が始まりました。子どもたちは、楽しそうに箸をだし

てそうめんを食べてました。さあさあ、そうめん流し

が終わると、多くのひとが橋のほうへとドンキーの前

を通り過ぎていきます。 

近頃、女性だけでなく男性の浴衣甚平姿も増え、おっ

ちゃん新人店長は、喜んでいます。その地に生まれた 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

文化は美しいからです。とまあ、 
そんなこんなで、多くの人が私た

ちのところで、買っていただき、

メンバーも忙しいながらも建物

の隙間から見える花火をみて楽

しんでおりました。夏の暑い夜で

した。（←写真 甚平姿の店長） 

 
幼い頃、友達と川祭りに行き、夜店でかき氷を買っ

て、しゃべって花火を眺めた時から、もう何年も経ち

ましたが、今、私はドンキーのメンバーとして、川祭

りを楽しんでいます。本明川を挟んで、たくさんの蝋

燭の火は、けっして消えぬことがない悲しみです。諫

早大水害で犠牲になった方々のご冥福を心より祈り

いたします。           鹿島卓也 
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昭和３２年７月２５日の諫早大水害は、６３０人の犠牲者がでました。今のドンキーワールドが建っ

ているまさにこの場所でも多くの犠牲者がでたそうです。ドンキーの建物は、水害後に建てられたもの

で、ドンキーのメンバーは水害後に生まれた人ばかりですが、夜 8 時には、諫早市民としてみんなが

心をこめて黙祷しました。 
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                        宮浦 満 

（Misyurupapa） 

皆さんこんにちは、私は 5 月の中頃からドンキーさ

んにお世話になっています宮浦満ともうします。年は

54 歳になります。見た目はもっと若く見えると思い

ます。 

私は今左半身麻痺になっていますが、めげずにがんば

っています。 

こんなふうになったのは誰のせいでもありません。

自分の不注意からはじまったのです。それは今から 8

年前の事です。私は県営バスの貸切に乗務していまし

た。外は 2 月のまだ残雪ある寒いころでした。約 40

人位のお客を乗せ運転中突然頭に激痛が走り手も足も

動きませんでした。雪道でしたがなんとか右半身でコ

ントロールしてバスを止めました。よく事故を起こさ

ずにすんだと思いました。その後すぐ添乗員さんの手

配で病院へ行ったことなります。そのせつはありがと

うございました。おかげさまで命びろいしました。 

しばらくはかなり落ち込みました。健丈者からいき

なり身障者だから、それはもう言葉では言いきれませ

んでした。ですが病院とかデイサービスに行き、自分

よりもっと不自由な人がたくさんいると分かり、まだ

自分は幸せな方だと思います。これからも明るく前む

きに過ごしていきますので皆様よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中嶋麻衣子 

（ma～tyan） 

私は、今年の４月より大村から JR で、頑張ってド

ンキーワールドに通っています。ちょっと大変なこと

もあるけど楽しく働いています。 

4 月 19 日に歓迎会をかねてドンキーの方とハウス

テンボスに行きました｡最初は皆で写真を撮って、その

後、男性群と女性群にわかれて行動をしました｡ 

私たち女性群はチーズの試食をしたり､服をみたりガ

ラス工芸的などをみてまわりました。絵も見たけどリ

アル的で、絵からはみでていそうな感じがしました｡

私も中 1 の時に油絵をかいたことがありますが、中学

の時のことだからはっきりとは覚えていないけど、油

絵は難しかったです。油絵のかきかたも今はわかりま

せん｡ 

ハウステンボスに行って気づいたことは、車椅子の

方にとって大きな段差はのぼりづらいと思ったことで

す。もう少し段差を滑らかにしたほうがいいと思いま

す。あとは私が少し思ったことは、行動する時にペー

スの遅い子がいたりしたら 

ペースの遅い子にあわせ

てあげたほうがいいと思

いました｡ 

                                                          

ロンコは夏バテで、ヒンヤリする床であごを冷やしているけど、

ドンキーのお姉さまたちは、ビーズで頑張ってアクセサリーをつく

っています。わん!! 

今度、８月２７日～２８日にきょうされん長崎支部主催の着物ま

つりが、高城会館で開催されるそうです。 

当日の着物展に来ていただいた方には粗品として、諫早のきょうさ

れん会員施設でつくったおみやげを差し上げます。ドンキーではビ

ーズのアクセサリーなどを出すことにしました。 

みんなのお母さんたちに来てくださるように誘って欲しい。わん!! 

 

夏 ダ ～ 

  夏バテダ～!! 
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４月１９日天気は快晴、ドンキーでは新メンバーの

歓迎会をかねてハウステンボスへ行って来ました。 

チューリップ祭は終わっていましたが、他の花が咲き

乱れて心が清らかになりました。そして外国のような

景色の中をドンキーのメンバーはお目当ての場所に散

っていき、念願のソーセージやチーズなどを買うこと

ができ、とても楽しかったです。   中嶋麻衣子 

 
 

ハウステンボスにいきました。たのしかったです。 

また、みんなでいきたいです。 

そしてたくさん歩いたのできつかったです。 

おつかれさまでした。いつか、また、みんなでどこか

に行けるように明日からもがんばります。泉 桃子                   

 

 
 
     

 何年ぶりかに行くハウステンボスは現実の世界とか

け離れてメルヘンの世界を喚起させた。チューリップ

祭は終わっていたが、他の花が咲き乱れて見て楽しむ

には十分すぎるほどだった。そしてドンキーのメンバ

ー達はそれぞれのお目当ての物を買って満足していた。

しかし、何だか昔の方が平日でもイベントなどの回数

が多くて賑やかだったような気がした。 

 そしてバリアフリーの改善はなされていない。以前

に来た時、入り口の所が横斜めで電動車椅子がひっく

り返ったところが、そのまま残っていた。電動車椅子

は多少の前斜めの坂ではひっくり返らないが、横斜め

の坂はひっくり返る率は高くなる。一回ひっくり返っ

て痛い思いをしたのでハッキリ覚えている。せっかく

の楽しいハウステンボスがケガをしたら台無しになっ

てしまうので、入り口の横斜めの坂は絶対に改善して

欲しい。健常者や若い人にしてみれば長崎の石畳は風

情があり美しいと思うだろう。しかし、車椅子を使う

者にとって石畳は不向きだ。車椅子が石畳を進む時の

ガタガタという振動は耐え難いものがある。 

今更ハウステンボスの石畳をどうこう言うのではな

いが、今後大型レジャーランドを造るときは車椅子で 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

移動する人のことも思案に入れて、誰もが快適に楽し

めるところを造って欲しいと思う。 

帰り際に、入場口の所に面白いところを見つけた。

それはペットルームと書かれたプレートだった。確か

めてみたわけではないが、たぶん愛犬などをあずける

ところだと思った。しかし、犬の立場にしてみれば知

らないところに置いて行かれて、不安な気持ちになる

だろうな。リフト車で待っている僕の愛犬ロンロンは

１０分もペットルームには居ることはできないだろう

なと思いつつ、お目当てのソーセージを買い、メルヘ

ンチックなハウステンボスに別れを告げた。 

 その日の夕食にさっそくおみやげのソーセージを出

してもらった。ロンロンは僕の動く口元をじっと見つ

めてソーセージを欲しがっていた。でもほえたり、取

って食べたりは絶対しない。ただ見ているだけだ。そ

の視線にいつも負けてしまう。パキンという歯切れの

良いソーセージを半分こして、楽しかったハウステン

ボスのことを話しながら舌鼓をうった。 

「ロンロンも一緒に入れたらもっと楽しかったのにね、

ねぇ、ロンロン」、、、。 大賀 誠 
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  新しい店長さんと新しいメンバーが加わり、ます

ますバージョンアップしたドンキーワールドで

す。夕方も開いていますので、アエル竹の下アー

ケードに来られたときは、ぜひ立ち寄ってみてく

ださい。 
  しばらく開店休業していた印刷部門がうごきだし

ました。エコ名刺（カレンダーの裏面使用）印刷

や来年のカレンダーの準備にかかっています。  

  NPO 法人マンボウの会では、障害者や高齢者向け

のパソコン教室受講生を募集しています。１対１

で初歩から教えています。この機会にパソコンに

ふれてみませんか？ 電話 0957-22-9569  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

編 集：大賀誠 イラスト：井原麻衣 

発行責任者：NPO 法人マンボウの会会長 庄子裕子 

 

 

きものまつり チャリテ

ー企画 
 

８月２７日（月） 
２８日（火） 

高 城 会 館 
 

きょうされん長崎支部主催のきものまつりがあります。

加賀友禅・京友禅一流作家のすてきな作品を展示販売しま

すので、ぜひご来場ください。なお、当日は京都の伝統工

芸士による無料のしみ抜きも実施しています。 

    

問い合わせ先  0957-22-9569 

この前、友達から「食べすぎだから止めなさい。」と真剣に言われた、ちょっとメタボが心配な 36 歳のお

っちゃんです。7 月 17 日よりドンキーワールドで働かせてもらっています。私は商店街の中にあるドンキ

ーワールドが以前から好きでした。ちょうど角にあり、人の行きかう姿が見られるからです。もちろん、ド

ンキーの良さはそれだけではないのですが・・。流れがあるものが好きです。日々の生活の中は辛いことも

悲しいこともあるなかで、時は流れていきます。ボチボチとボチボチと前向いて、ドンキーワールドに関わ

る皆様と少しでも笑顔のでる日々を過ごしたいと思っております。  川田俊明 

 

8 月 1 日水曜日(晴れ) 

昨日は、テレビで巨人対横浜を見ました。 

二岡と小並原がホームランを打ちました。 

イ・スンヨプと阿部と木村と清水と谷とホリンズが

ヒットを打ちました。5 対 2 で巨人が勝ちました。 

今年の巨人は交流戦も強かったです。 

交流戦での巨人の成績は第二位 

このままペナントレースも優勝だ。  畑山 裕 

（写真→ ハウステンボスでパチリ） 




